

# Analizan instalar planta desalinizadora

**Miriam Fuentes**

El secretario de Economía de Nuevo León, Iván Rivas, dio a conocer que la entidad, en conjunto con el estado de Tamaulipas, evalúa construir una planta desalinizadora y además traer agua del río Pánuco.

Estableció que uno de los proyectos es para traer agua del río Pánuco, y el segundo es construir una planta desalinizadora en Tamaulipas.

“Se están haciendo estudios, no puedo decir que ya es certero, no puedo decir que son proyectos de inversión, pero se están considerando, platicando con Tamaulipas para ver qué se puede hacer en conjunto, tanto de traer agua del Pánuco como una desalinizadora”, manifestó.

En un diálogo sobre el nearshoring en la escuela de posgrados de negocios del Tecnológico de Monterrey, EGADE,

el funcionario estatal precisó que aún no se consideran como proyectos de inversión porque no son seguros, pero sí hay diálogo entre ambos estados.

Puntualizó que están trabajando para abastecer con agua suficiente a la ciudadanía, pero representa un reto, incluso para la llegada del nearshoring a la entidad.



El río Pánuco, en Tamaulipas, podría enviar agua a Nuevo León. Foto: Especial

